
 

 

 

Le 21/10/2021, dans les locaux de l’école se sont réunis : 

La directrice de l’école :  Emeline BERTRAND HUS 

L’inspecteur de l’éducation nationale :  Natacha CHARTON (excusée) 

Les élus : Coralie ARRUEGO – Maire 

 

Les représentants de la mairie :  Sylvie SALLE – Adjointe au Maire 

Fabienne ROYER COCAIN – 
Adjointe au Maire 

Jean-François SAVIN – Maire 
délégué 

Barbara GOHIER – Responsable 
de la cantine et de la garderie 

Les enseignants :  Hélène FORGET 

Fabienne RAULT 

Emilie MARIE 

Gwenaëlle HAMEL 

Julie LECROERE  

Sandra PUCETTI 

Le représentant du RASED : / 

Les parents d’élèves élus :  Anthony PEULLIER 

Marion MAUVIEL 

Aurore RAUD BORDIN 

Lisa ROSATI 

Magali MARTAGEX 

Circonscription : CAEN SUD 
 

 
PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ÉCOLE 

 

DU 21 OCTOBRE 2021 



Aurélie GOULARD 

Emilie GUITTIER 

Elodie SAINT MARTIN 

Excusés : Natacha CHARTON (IEN) 

Marlène ROUSSEAUX (Parent) 

Bérangère PAYEN (Parent) 

 

Secrétaire de séance : Emilie MARIE 

  



Ordre du jour Discussion / décision 

Fonctionnement du conseil d’école 
 Tour de table  Présentation du Conseil d’école et de chacun des 

membres. 
 Le résultat des élections  Les élections ont eu lieu uniquement par 

correspondance le vendredi 08 octobre. 
Les 10 parents de la liste ont été élus. 

Vie scolaire 
 Présentation de l’équipe  Gwenaëlle HAMEL (jeudi-vendredi) et Sandra 

PUCETTI (lundi-mardi) ont la classe de TPS-PS-MS 
 Hélène FORGET a en charge la classe des MS-GS. 
 Fabienne RAULT a en charge la classe des GS-CP. 
 Emeline BERTRAND HUS (lundi, mardi et vendredi) 

et Julie LECROERE (jeudi) ont la classe des CE1-
CE2. 

 Emilie MARIE a en charge la classe des CM1-CM2. 
 Emeline BERTRAND HUS est la directrice de l’école. 
 Equipe des ATSEMS : 

TPS PS MS : Sylvianne FILOCHE    
MS GS : Barbara GOHIER  
GS CP : Sandrine PERRET  

 Les effectifs et les 
répartitions dans les 
classes 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

3 15 14 16 17 14 11 
 

18 11  
 
119 TPS PS MS  24      

MS GS             19 
2        8      12           

22 25 29 

Cycle 1 : 48 Cycle 2 : 42 Cycle 3 :29 
21  

 Etablissement du 
règlement intérieur 

 Après lecture du règlement intérieur, une explication 
est faite par la directrice à propos de l’autorisation de 
donner ou non des médicaments à l’école. Le 
Conseil concède que les médicaments ne sont pas 
autorisés à l’école qu’uniquement en cas de PAI 
(Protocole d’Accueil Individualisé). 

 Bilan de la coopérative 
scolaire 

 La coopérative scolaire est créditée de 16000€. 
 Subventions Mairie : 6450€ pour le voyage scolaire 

et 3750€ pour le projet Arts de rue 
 Cotisations famille : 1360€ 
 Dépenses : TACIT et les Incorruptibles : 475€ 

Cotisation à l’OCCE et Assurance : 330€ 
 
Rappel que tous les parents peuvent consulter les 
comptes de la coopérative scolaire sur demande. 

Mise en œuvre du projet d’école 
 Les projets de l’année  2 projets annuels : LE DEVELOPPEMENT 

DURABLE et LES ARTS DE RUE 
 Le développement durable : 
 Mise en place d’outils dans les classes (crayons à 

tableau, tri sélectif avec conteneurs collectifs dans la 



cour pour responsabiliser les élèves) 
 Nettoyons Chicheboville dans le cadre du World 

Clean Up Day a eu lieu le jeudi 16 septembre au 
matin. Tout s’est très bien passé, malheureusement 
les déchets étaient au rendez-vous. 
Tri des déchets trouvés dans différents sacs pour les 
élèves de CE/CM. 

 Visite de la déchèterie par les CE1-CE2 et les CM1-
CM2 au printemps. 

 Inscription au défi Ecosystème pour les GS-CP, CE 
et CM. Réception d’un kit par classe. 

 Mise en place d’un groupe de travail (parents, 
enseignants, élus) pour préparer le dossier E3D 
niveau 2. 

 Animation virtuelle avec la maison de l’énergie 
(SDED) pour les élèves de CM1-CM2 

 Les arts de rue : 
 Créations graphiques avec un intervenant graphiste 

(5 ou 6 séances par classe) avec réalisation 
collective. Une toile par classe pour créer une œuvre 
collective de toute l’école. Ce projet finira par un 
vernissage et une exposition de l’œuvre dans la salle 
de garderie. Nous sommes en attente de devis. 

 Visite de la ville de Caen pour observer les arts de 
rue pour les CE et CM. 

 Séquence de danse en fin d’année (Breakdance ou 
danses de rue). Dans l’idéal, cela se clôturera par un 
spectacle lors de la fête de fin d’année. En attente 
d’un devis. Financement par l’APE et en complément 
la coopérative scolaire. 

 Autres projets : 
 L’école a souscrit de nouveau au prix littéraire des 

Incorruptibles. 
 La bibliothèque de Moult nous a fourni un fond de 

livres pour que les élèves puissent emprunter. Cela 
commencera après les vacances d’automne. 

 La semaine du goût, entre le 11 et le 15 octobre, tous 
les matins les élèves ont pu découvrir les 4 goûts 
principaux : Amer, Acide, Sucré et Salé ainsi que les 
mélanges de saveurs. L’équipe enseignante 
REMERCIE les parents pour leur participation. 

  La photo de classe aura lieu le mardi 23 novembre. 
Les commandes seront à faire sur internet et le 
photographe s’est engagé à ce que tout soit livré 
avant les vacances de fin d’année. 

 Pour la fin d’année, la Mairie offre le cinéma aux 
élèves ainsi qu’un livre. 

 La piscine. Si le protocole sanitaire en vigueur le 
permet, les élèves de CP, CE1 et CM2 auront un 
cycle de natation en semi-massé (2 séances par 
semaine) les lundis (Mmes BERTAND-HUS et 
RAULT) et jeudis (Mmes LECROERE et RAULT) du 



21/03/22 au 06/05/22. 
 Les délégués des classes de CE1-CE2 et de CM1-

CM2 ont été élus et participeront à une réunion en 
Mairie avec le service de restauration pour échanger 
sur les menus. 

 Voyage scolaire : 
L’équipe est en attente d’un devis pour un voyage 
scolaire de 3 jours au mois de mars au bord de mer : 
travail sur la laisse de mer, les animaux dans un 
aquarium… Pour le budget, il reviendrait aux familles 
entre 50 et 60€ par enfant. 

 Les évaluations nationales  Les élèves de CP et de CE1 ont passé les 
évaluations nationales mi-septembre. Les parents 
ont été informés des résultats de leur enfant. Les CP 
auront une seconde cession en début d’année 2022. 

Sécurité et équipements 
 Les travaux faits et à 

prévoir 
 L’équipe enseignante remercie la municipalité pour 

l’achat de 6 tablettes, de 2 bee-bots et d’un 
vidéoprojecteur dans le cadre du plan numérique 
national. 

 Le nouveau téléphone installé pendant les vacances 
scolaires permet à toutes les classes d’être équipée. 

 La porte extérieure de la garderie sera changée 
pendant les vacances d’automne. 

 Le sol de la salle de motricité présente un trou avec 
enfoncement du linoleum, la Mairie réfléchit à 
sécuriser. 

 La baie de brassage sera déplacée dans la salle de 
garderie. 

 Le compteur électrique est entrain d’être installé 
dans le bureau de direction. 

 Le cabanon à vélos est à sécuriser (fenêtres 
absentes). 

 Le petit préau sera aménagé en espace de stockage 
pour le centre de loisirs aux vacances d’automne. 

 Les plans de sécurité et le 
protocole sanitaire 

 Un exercice incendie a eu lieu le jeudi 30 septembre, 
tout s’est bien passé. 

 Un exercice PPMS, intrusion malveillante a eu lieu 
une semaine après, le jeudi 8 octobre (pour bien 
dissocier les alarmes), très bonne réaction de 
l’ensemble des élèves.  

 Serait-il possible d’ajouter deux verrous en hauteur 
dans les toilettes des CE-CM ? 

 L’utilisation du PPMS a été nécessaire le jeudi 14 
octobre sur le temps de garderie. Bonne réaction des 
enfants. 
Serait-il possible de mettre en place en numéro 
d’appel ? -> Le numéro était affiché sur la porte de la 
garderie. 
Comment diffuser l’information d’un PPMS sur le 
temps de garderie ? -> Réflexion en cours. 



 Le protocole sanitaire en vigueur a permis depuis le 
lundi 4 octobre d’assouplir les règles (passage en 
niveau 1). Les élèves peuvent enlever le masque, le 
personnel le garde. Les classes sont regroupées en 
deux groupes pour les récréations, la cantine et les 
décloisonnement (TPS-PS-MS, MS-GS et GS-CP) et 
(CE1-CE2 et CM1-CM2). Ces allègements ont été 
très bien vécus par les élèves. 

Restauration scolaire et hygiène 
 Cantine et garderie : 

nouveaux tarifs et 
nouvelles inscriptions. 

 Les parents échangent avec les élues et Mme 
Gohier, la responsable de la garderie et de la cantine 
sur la mise en place du nouveau système 
d’inscriptions en ligne ainsi que sur les nouveaux 
tarifs. 

 Facturation sur le logiciel mais réception d’une 
fracture papier ultérieurement. 

 
Séance levée à 19h37. 

Le secrétaire de séance    Le directeur d’école, président de séance 

 


